## DECLARACION DEL CONSEJO NACIONAL DEL PDC

La siguiente es la declaración del Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano:

Ante el infame asesinato de nuestro querido
camarada, fundador de la
Democracia Cristiana, ex
Vicepresidente de la República y Ministro de Estado, Edmundo Pérez Zujovic, el Consejo Nacional
del Partido Demócrata
Cristiano formula la siquiente keolaración:

"Condenamos enérgicamente el asesinato de
nuestro camarada Ed.
mundo Pérez Zujovic y
junto con expresar nuestra indignación por este
hecho, hacemos llegar
nuestras condolencias y
nuestra más estrecha solidaridad a sus familia-

Reiteradamente hemos denunciado ante el país hechos de violencia y de incitación a la violencia, que avergüenzan a una sociedad democrática como la nuestra.

Señalamos al país que este asesinato, al igual otros innumerables actos de violencia que se repiten a diario en Chile, son el resultado, funda. mentalmente, del clima de odios, de difamación y violencia que órganos de televisión, de prensa y ra dio pertenecientes a sectores de Gobierno, difunden en forma permanente con la tolerancia de las autoridades que están llamadas por la ley a sancionarlas.

En el último tiempo. centenares de chilenos han sido víctimas de toda clase de atropellos y con anterioridad al asesinato Edmundo del camarada Pérez Zujovic, fue asesi. nado el camarada Juan Millalonco, militante de nuestra juventud; fue salvajemente golpeado en la Antofagasta ciudad de Pedro nuestro diputado Araya; y hace algunos

días, fue asaltado el local del Partido en la ciudad de Osorno.

Edmundo Pérez Zujovic fue víctima permanente de una campaña de calumnias que se expresaba a diario en los órganos de prensa y radio que apoyan al Gobierno. Su asesinato no puede considerarse separadamente del clima de odios, de venganza y de calumnias que se desató por tantos meses en su contra.

En relación con estos hechos, el Consejo Nacional del Partido ha tomado, además, los siguientes acuerdos:

PRIMERO: Exigir del Gobierno, la inmediata disolución y sanción de todos los grupos armados que actúan en Chile al margen de la Ley y la plena restitución de su autoridad a Carabineros y a la policia civil, ya que sólo a ellos les corresponde por mandato de la Ley usar armas y garantizar la seguridad de los ciudadanos y de las autoridades.

SEGUNDO: Exigir del Gobierno, junto con la disolución y sanción de los grupos armados ilegales, la incautación de las armas que tienen en su poder y su inmediata entrega bajo inventario a la autoridad militar

o a Carabineros.

TERCERO: Ordenar a la Mesa Directiva Nacional del Partido reclamar del Gobierno que para el buen éxito de la investigación y esclarecimiento de los hechos, se entregue la dirección de todas las diligencias indagatorias a los Servicios de Inteligencia Militar del Ejército y expresar su desconfianza en la actual Jefa tura de los Servicios de Investigaciones.

CUARTO: Exigir la inmediata terminación de la campaña de insultos, difamaciones y calumnias que se expresan de continuo en los órganos de televisión, prensa y radio, controlados o afectos al Gobierno y sus partidos.

Formulamos estas exigencias porque el asesinato de Edmundo Pérez Zujovic importa una situación de extremo riesgo para la convivencia democrática de Chile y abre un capítulo de crisis, de incertidumbre y de peligro para otras vidas humanas y para la paz social.

La Democracia Cristiana, sobre la base de hechos que no pueden ser negados, considera que por encima de las palabras respetuosas de Su Excelencia el Presidente de la República, tiende a enseñorearse cada vez más del pais, un desorden social, con atentados y violencia, sin que se advierta autoridad suficiente para imponer en sú bordinados o seguidores del Gobierno, el mismo respeto que el Primer Mandatario expresa en sus discursos.

expresa en sus discursos.

El Partido Demócrata Cristiano declara que el primer deber del Gobierno es actuar con energia, con autoridad y resolución, para restablecer la confianza nacional en términos de disipar toda sospe cha sobre entidades o personas vinculadas a él, y que hoy aparecen cuestionadas ante la opinión pública, por expresiones o actuaciones

conocidas de todos.

El Partido Demócrata Cristiano declara ante el país que las exigencias que considera indispensables para restablecer la confianza y la normalidad en Chile, deben ser puestas en vigencia de inmediato por el Gobierno, sin obligar al uso de los mecanismos constitucionales para responsabilizar a las autoridades que faltan gravementa.

te a sus deberes.

Llamamos, por último, a los militantes democratacristianos y a la ciudadanía en general, a mantenerse serena pero resuelta a defender la preservación de nuestro régimen democrático, hoy en peligro por la acción de grupos armados que el Supremo Gobierno ha tolerado hasta ahora, pese a nuestras continuas denuncias y protestas.

SANTAGO, 8 de junio de

EL CONSEJO NACIONAL DEL PARTIDO DEMOCRA-

TA CRISTIANO